
事前に出された意見と市の考え方  

項目  委員  意見（そう考える理由等）①  

第Ⅲ期富津

市子ども・

子育て支援

事業計画策

定に係るニ

ーズ調査の

実施報告に

ついて  

齋藤委員   今回、回収率が低下していました。前回の会議で

謝礼などがあったほうが回収率が上がるのではとの

意見がありました。しかしコスト面での問題がある

ので謝礼が難しいとの返答でしたが、コストが発生

しないサービス券など協力していただける商業施設

があったらいいのではと思います。例えば、イオン

さんとかご協力いただけないでしょうか？  

市の考え①  

 今回、回収率が低下した主な要因としましては、

前回調査時は小学生の保護者を対象とした調査票の

回収方法を「学校経由」のみとしていたところを、

「郵送・WEB」を追加したことによるところが大きい

と考えています。  

 回答者への謝礼は、回収率を向上させる一つの方

法としては有効と考えますが、当会議に限らず、市

の様々な行政計画の策定に際しては、一般的に無記

名方式でのアンケート調査が行われている現状があ

ることから、画一的な取り扱いが求められていると

ころです。  

周知や回収の方法を工夫するなど、回収率の向上

に努めてまいります。  

意見（そう考える理由等）②  

 知り合いで４人お子様がいらっしゃる方がいまし

て、同じものを４通書くのが大変だったと言ってい

ました。予測になってしまうのですが、もしかした

ら何通も届いているが１通しか回答していないご家

庭もあるのかなと思いました。１世帯に１通のアン

ケートを配布し、子供の人数は記載する形にしてみ

てはどうかなと感じました。  
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市の考え②  

 今回のニーズ調査については、お子さん一人ひと

りの利用希望や状況を把握するためということで、

お子さんの人数分の調査票を各ご家庭に配付いたし

ました。いただいたご意見にもあるとおり、お子さ

ん全員分を回答するのが大変という理由で、回答さ

れず、回答率が低下した可能性も否めません。今後、

同様のアンケート調査等実施する場合は、保護者の

皆さんのご負担を少しでも抑えられるようなアンケ

ートの内容、調査方法とするように努めてまいりま

す。  

 


